

# Manchegos

CUADERNOS MANCHEGOS en internet:  
<http://www.cuadernosmanchegos.com>



Del 20 al 26 de Febrero de 2003 - Num. 540

PERIÓDICO REGIONAL INDEPENDIENTE

DIRECTOR: Francisco Rosado López - Precio: 1 euro.

Esta nueva norma establece la creación de un fondo, de 9 a 12 millones de euros el primer año, dedicado exclusivamente a la promoción de la comercialización de los vinos

## El Gobierno aprueba el Proyecto de Ley de la Viña y el Vino de Castilla-La Mancha

El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha ha aprobado a propuesta de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente, el proyecto de Ley de la Viña y el

Vino de Castilla-La Mancha, así como su remisión a las Cortes regionales. Dicho proyecto de Ley pretende dotar a la región, cuya superficie de viñedo supera a la ma-

yoría de los estados miembros de la Unión Europea, de una regulación propia que se ajuste a la realidad actual y también a las necesidades futuras. (Pag. 4)

## La región se echó a la calle contra la guerra

Castilla-La Mancha se echó a la calle el pasado día 15 contra una posible intervención armada en Irak, detrás de las cientos de pancartas en las que se leía "No a la guerra", en las diversas convocatorias que se celebraron en las principales ciudades y capitales de provincia de la región.

Destacan las convocatorias de Albacete, donde se manifestaron 25.000 personas; Ciudad Real o Toledo, con 15.000 personas en cada ciudad.

En todas las ciudades y municipios se leyeron manifiestos pidiendo una "oportunidad a la paz".

(Pag. 28)

## Conciertos por los afectados del "Prestige"

80 conciertos se celebrarán por la región hasta mayo, dentro del VI Festival de la Solidaridad, una iniciativa surgida de la colaboración de la Federación Regional de Sociedades Musicales y la Junta para ayudar a los afectados por el vertido del "Prestige". (Pag. 29)



### El presidente del Senado visitó la comarca de Tomelloso

El presidente del Senado, Juan José Lucas, recorrió recientemente las localidades manchegas de Pedro Muñoz, Tomelloso y Socuéllamos. En la primera localidad inauguró la nueva emisora municipal de radio. En Tomelloso conoció directamente el proyecto "Tomelloso Ciudad Digital". Por último, el presidente de la Cámara Alta se desplazó hasta Socuéllamos, donde, junto al alcalde, Sebastián García, inauguró la Plaza de la Constitución.

(Pag. 16)



## Recorte al Festival

La Compañía Nacional de Teatro Clásico, dependiente del Ministerio de Educación y Cultura, ofrecerá sólo diez representaciones en la próxima edición del Festival Internacional de Teatro Clásico de Almagro, que se celebrará el

próximo mes de julio, lo que significa la mitad de las representaciones que ha venido realizando la Compañía en anteriores ediciones. El recorte se verá compensado con la aportación de 160.000 euros extras. (Pag. 34)

## Bono se compromete a que el AVE no llegue a Jaén sin pasar por Tomelloso

El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, aseguró en el Teatro Serna de Tomelloso, durante la presentación del candidato del PSOE a la Alcaldía de esta localidad, Juan José Losa, que "al AVE Madrid-Jaén le va a pasar lo mismo que a la Autovía Madrid-Valencia. Va a pasar por Tomelloso. No porque lo tengamos que decidir nosotros sino porque a la petición de que el AVE Madrid-Jaén

pase por Tomelloso le he dicho que sí hace tiempo. No se cuando -agregó Bono-, porque no me toca a mí firmar el Decreto, pero que si el tren pasa, no llega a Jaén sin pasar por Tomelloso, tenerlo seguro".

Sobre el candidato, el presidente de Castilla-La Mancha dijo que procede de una familia humilde y será un "buen alcalde".

(Pag. 9)



## SUMARIO

Ayuntamiento y Diputación crean la empresa mixta de gestión urbanística (Pag. 6)

Amador promete, si logra la Alcaldía, una Empresa Municipal de la Vivienda (Pag. 8)

El pleno aprueba una modificación de créditos por cuatro millones de euros (Pag. 22)

EIPSOE propone un Plan de Saneamiento para el Ayuntamiento de Guadalajara (Pag. 24)

La Comisión de Urbanismo dictamina a favor del proyecto de la Vega Baja (Pag. 26)